

LIBERTAD

Jesús nos invita a una relación con Él para que podamos conocer la verdad y vivir libres. Jesús es la verdad. No es lo que Él hace; es quién es Él. Si quieras experimentar la verdadera libertad, arrepíntete, entrega tu vida a Jesús y síguelo. ¡Le las Escrituras y obedecerlas! Santiago 1:22 - 25 es claro acerca de lo que sucede cuando escuchamos las Escrituras pero no las obedecemos. También es muy claro acerca de la libertad que surge cuando leemos atentamente y obedecemos las Escrituras. Busquemos a Dios juntos y descubramos Su verdad, obedezcamos Su verdad y vivamos una vida de libertad en Cristo.

Semana Uno

HABLANDO CON DIOS

Pídele a Dios que te revele cualquier cosa en tu vida que no sea beneficiosa o que no te haya dominado. Y luego pídele que te revele quién es tu prójimo y cómo amarlo como a ti mismo.

MÁS PROFUNDO

Gálatas 5:13-14

Ustedes, mis hermanos y hermanas, fueron llamados a ser libres. Pero no uses tu libertad para complacer la carne; antes bien, servíos unos a otros con humildad y amor. Porque toda la ley se cumple en guardar este único mandamiento: “Ama a tu prójimo como a ti mismo”.

1 Corintios 6:12

“Tengo derecho a hacer cualquier cosa”, dices, pero no todo es beneficioso. “Tengo derecho a hacer cualquier cosa”, pero nada me dominará.

Estas dos verdades en las Escrituras son lo que debemos hacer con nuestra libertad.

No lo usamos para nuestras propias indulgencias egoístas ni nos dejamos dominar por nada. ¿Cuántas veces has escuchado o has dicho: “Tengo derecho a...?” Siempre decía: “Tengo derecho a decir lo que quiero. Es verdad, y por lo tanto tengo derecho a decirlo”. Siempre es en esos momentos que necesitaba permanecer en silencio y guardar cerca de mi corazón lo que creía que tenía derecho a decir. Nunca ha sido beneficioso y por lo general ha sido dirigido por motivos egoístas. No quiero ser dominado por mis derechos, quiero estar entregado a la voluntad de Dios. Renunciamos a nuestros derechos (nuestra voluntad) cuando seguimos a Jesús. Nuestra libertad está en Cristo, y nuestra libertad se experimenta plenamente cuando nos servimos unos a otros con humildad y amor. Cuando quitamos nuestros ojos de nosotros mismos y los ponemos en Jesús y la gente (nuestro prójimo), Él nos lleva a amar y servir. Es en ese momento cuando experimentamos la verdadera libertad.

Jesús nos dice quién es nuestro prójimo en la historia de la parábola del Buen Samaritano (Lucas 10:29–37) Jesús está respondiendo a la segunda pregunta del abogado y su intento de decirle a Jesús quién le gustaría que fuera su prójimo. Me pregunto si el abogado esperaba que

Jesús le dijera que se mirara en el espejo y que su vecino se viera, actuará, creyera y adorara como él. Jesús en realidad le dijo todo lo contrario. Le dijo que fuera y amara a todos los que lo rodeaban, sin importar su etnia o estatus socioeconómico. Tu prójimo es cualquiera que esté a tu lado, punto. Involucrados, sé amable con ellos, amarlos como a ti mismo. Dales lo mejor de ti y no guardes nada.

TOMAR ACCIÓN

Esto es doble. Comienza cada día declarando a Dios que renuncias a tus derechos para seguir su voluntad y luego pregúntale a quién puedes amar hoy y cómo se vería eso. Podría ser sentarse con alguien que está solo en el parque y tener una conversación. Podría ser comprar una comida para una persona sin hogar y sentarse con ellos y hablar con ellos mientras comen. Podría ser tener una conversación con el vecino de al lado y preguntarle si necesita oración por algo. Tal vez sea tan simple como comprar café para la persona que está detrás de ti en línea. Sea lo que sea, déjate guiar por el Espíritu y ama como a ti mismo.

Semana Dos

HABLANDO CON DIOS

Invita a Dios a cada área de tus finanzas. No permitas que el estar desempleado te impida hablar con Dios sobre las finanzas. Hay libertad financiera en su verdad.

MÁS PROFUNDO

Dios sabía que tendríamos que elegir entre nuestra devoción al dinero o nuestra devoción a Él. No podemos servir a dos reyes (Mateo 6:24)

Como en todo, Jesús habla del dinero para revelar el corazón del hombre (Mateo 6:21). Él sabe que nuestra relación con el dinero puede impedirnos en confiar plenamente en Él. Si estamos buscando dinero, entonces no estamos buscando a Dios.

¿Cuántas veces has hecho un ídolo de lo que Dios te ha dado? Ese trabajo que deseabas tan desesperadamente. ¿Te encuentras trabajando y trabajando y todavía te quedas corto? Aún así, ¿con ganas de más? No importa cuán grande sea el cheque de pago, no parece suficiente, por lo que dedicamos más horas, trabajamos duro para una promoción y tal vez consigamos un trabajo adicional, ¿y aún no estamos satisfechos con la riqueza que genera? Eclesiastés 5:10 habla de cuán sin sentido es todo. La búsqueda del Sueño Americano. ¿Cuántas personas llegan a la tierra de la libertad y se encuentran endeudadas o desesperadas porque el sueño es inalcanzable?

Vivamos vidas generosas. Ama de manera extravagante, da libremente y déjate guiar por el Espíritu Santo en todo lo que persigamos. Dinero, finanzas: es una bendición de

Dios que se usa para promover el evangelio y su reino. Sí, Él quiere que sus hijos sean bendecidos, pero no obsesionados con la bendición. Que Dios traiga el aumento. Él es digno de confianza, así que confiemos en Él con nuestras finanzas.

TOMAR ACCIÓN

Diezmar, es así de simple. Devuélvele a Dios lo que es suyo por derecho y da con un corazón alegre, recordándole a tu alma que dependes completamente de Dios porque Él es digno de confianza. ¿Puedo animarte a diezmar en oración, es decir, no mirar tu cheque de pago y usar una calculadora para determinar cuánto es una décima parte de tu cheque? Más bien, invite a Dios a sus finanzas y pregúntele cuánto debe dar.

Semana Tres

HABLANDO CON DIOS

Pídele a Dios que te ayude a liberarte de tu pasado y reorientar tu vida en torno a la verdad de Dios.

MÁS PROFUNDO

Filipenses 3:13-14

Olvidando el pasado y mirando hacia lo que está por delante, sigo adelante para llegar al final de la carrera y recibir el premio celestial al que Dios, por medio de Cristo Jesús, nos está llamando.

No sé ustedes, pero a veces nuestro pasado es difícil de olvidar. A veces los pecados cometidos contra nosotros o a través de nosotros nos mantienen cautivos, y vivimos como esclavos de lo que se hizo a nosotros o a través de nosotros en lugar de lo que se hizo por nosotros en el Calvario.

Pienso en la vida de Pablo antes de que la gloria de Dios lo interrumpiera en el camino a Damasco. Su nombre era Saulo, y persiguió brutalmente a los cristianos, los metió en prisión y los mató violentamente. Entonces Jesús. Entonces Jesús. Todos necesitamos un momento de “Entonces Jesús”. Donde Su gloria cae sobre nosotros, y estamos cegados a lo que éramos, y la trayectoria de nuestra vida cambia para siempre por un encuentro con la Verdad.

Saulo abandonó su vida de fariseo y siguió a Jesús. Dejó a sus amigos paganos, violentos y perseguidores y siguió a Jesús. Jesús lo llamó con un nombre nuevo: Pablo.

Me encanta que Pablo escriba: “No considero que yo mismo lo haya alcanzado todavía. Pero una cosa hago; olvidando lo que queda atrás...” (Filipenses 3:13) Él establece el escenario de

que él es un trabajo en progreso; él no es perfecto. Un discípulo de Jesús se dice a sí mismo Soy un trabajo en progreso, y lo único que hace es olvidar su ayer para poder concentrarse en el llamado hacia arriba: Jesús. Pablo nos está animando a no distraernos con nuestros ayeres, nuestros fracasos pasados, nuestros errores. Sino más bien, “esfuérzate (oblígate a ti mismo) y prosigue (con determinación y prisa) hacia la meta para ganar el premio por el cual Dios me ha llamado celestialmente en Cristo Jesús”.

TOMAR ACCIÓN

Evalué su vida. ¿Qué partes de tu vida necesitas dejar atrás para que puedas seguir a Jesús de manera plena, completa y con plena devoción y caminar hacia la libertad? Si hay cosas importantes de las que debe alejarse, habla con tu pastor. ¡No tienes que hacer esto solo!

Semana Cuatro

HABLANDO CON DIOS

Pídele a Dios que te revele cualquier área de tu vida en la que puedas necesitar sanidad y reconciliación.

MÁS PROFUNDO

Colosenses 1: 21-23

Por Cristo somos reconciliados, sin mancha y libres de acusación. ¿Hay áreas en nuestras vidas donde todavía necesitamos sanación? 2 Corintios 5:17 dice que “De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí, todas las cosas son hechas nuevas.” ¿Todavía nos aferramos a heridas, abusos o falta de perdón del pasado? Te animo a que le pidas a Dios que te revele las áreas que necesitan sanidad y reconciliación. Cuando nos aferramos a esas cosas, no nos permitimos vivir en la verdadera libertad a la que Dios nos ha llamado. Hacer esas preguntas no es fácil, resolverlas es aún más difícil, pero servimos a un Dios cuyo nombre es sanador, reconciliador, perdonador y transformador. No estás solo, Dios está dispuesto, deseoso de ayudarte, si eres lo suficientemente valiente como para pedírselo. ¿Permitiremos que Dios obre a través de la herida, el dolor y la desesperación en nuestras vidas, para poder correr libremente con él?

TOMAR ACCIÓN

Házle a Dios las preguntas difíciles, sea vulnerable con él y permítete descubrir las áreas de su vida de las que necesita sanación. Dios te ha dado un hogar en Upward Call Church, hay Pastores y líderes dispuestos a orar contigo y ayudarte a salir de la esclavitud y a la libertad.